L'histoire du Vélorail de la Vallée du Spin

COURANT DU XIXE SIÈCLE

Les industries demandent le raccordement au réseau de chemin de fer. La section de Dieuze à Avricourt est ouverte en 1864. Les Salines de Dieuze sont alors reliées à l'axe principal Paris – Strasbourg. Après la défaite de 1871, la ligne est prolongée jusqu'à Benestroff par les Chemins de Fer de l'État de la Prusse.

LES VOYAGEURS

Pendant près d'un siècle, à Dieuze, on prenait le train pour se déplacer. **Cette gare a vu passer des générations de voyageurs. Le trafic a cessé en 1958.**

DU FRET AU CYCLODRAISINES

La ligne entre Dieuze et Avricourt a d'abord eu une vocation de transport de marchandises pour l'Exploitation des Salines mais tout type de marchandises y ont été transporté. Le dernier train de marchandises a quitté Dieuze le 2 Septembre 2002, soit 138 années d'exploitation!



LA VALLÉE DU SPIN

Envie d'une activité originale à faire entre amis, en couple ou en famille ? Sur des voies déclassées et spécialement aménagées, pédalez sur un parcours jusqu'ici inaccessible tout en profitant du paysage.

CIRCUIT DU SPIN 14km aller/retour (2h)

De légères montées en douces descentes, profitez d'un cadre exceptionnel de vallées et forêts et succombez aux charmes du Pays Saulnois!

CIRCUIT DES EXPLORATEURS 24.5km aller/retour (4h)

À bord d'un **Vélorail électrique**, partez à la découverte de l'intégralité de la ligne Dieuze – Bénestroff avec le passage sous un tunnel historique de 115 m.



Repas en bout de ligne sur une **aire de pique nique** aménagée près du tunnel.



Supplément **paniers repas** : 16€/adulte et 11€/enfant.



Le buffet de la gare : c'est l'endroit où vous restaurer. Un large choix de boissons et encas vous y est proposé.



NOS PARTENAIRES...













COMPLÉTEZ VOTRE VISITE...





Visitez les Salines Royales de Dieuze! 03 87 86 06 07 – www.salinesroyales.fr

Le sel ? C'était la richesse de la Lorraine et du Pays Saulnois durant des siècles. Découvrez l'histoire des <u>Salines de D</u>ieuze.